

令和6年度  
学校教育目標  
姿勢を正しく  
自ら学び 健康で 心豊かな子の育成  
本校のキャッチフレーズ  
明るく 楽しい きれいな学校



# みどり

学校だより No.4  
古河市立古河第四小学校  
校長 浅野 光希  
<https://koga-e4.koga.ed.jp/>  
令和6年7月19日(金)  
在籍児童 396名

<古河市の教育目標>  
○一人一人の個性や能力を伸ばし、確かな学びをはぐむ  
○健やかな体をつくり、たくましい心を養う  
○郷土古河を愛し、豊かな心をつちかう

<古河第四小学校教育目標>  
「姿勢を正しく」自ら学び 健康で 心豊かな子の育成

## 1学期、子供たちはたくさんの学習に取り組み、友達と協力し合いました。

【4年 社会 校外学習】



【2年 国語】



【6年 理科】



【4年 国語】



【全学年 あいさつ集会】



【3年 体育】



【5・6年 学級活動情報モラル学習】



【体育プール学習】



【1・2年 学級活動防犯教室】



【5年 算数】



【6年 外国語】



【1年 生活】



### 7/19 (金) 1学期終業式

#### 代表児童発表 (一部抜粋)

2年生 代表児童  
ぼくは、一学期にがんばったことが三つあります。  
一つめは、うんどうかいのときようそうです。れんしゅうでは、足をやくうこかすようにがんばりました。ほんばんでは、一いをとりました。はしつてるときはドキドキしました。とてもうれしかったです。  
二つめは、いきものがかりのおしごとです。あさランドセルを早くかたづけて、えだまめやお花に水をあげています。さいしよは、水をこぼしてはだめ、さいきはこぼさないように水をあげることができるようになりました。二学期のかけこみもがんばりたいです。  
三つめは、かん字のれんしゅうです。二年生でならう「通る」というかん字がむずかしくて、なんどもまちがえてしまいました。家で書くれんしゅうをしました。さいごには、きれいに書けるようになりました。これからはかん字をつかいたいです。二学期ではかん字だけでなく、さんすうのけいさんもまちがえないようにたくさんれんしゅうします。

5年生 代表児童  
ぼくは、一学期にがんばったことが三つあります。  
一つ目は、勉強です。特に算数がんばりました。たくさん発表したり友だちに分かりやすく説明したりすることで、全ての算数のテストで百点を取ることができました。しかし、五年生の算数を勉強してみても、小数のかけ算やわり算はむずかしく、計算ミスも増えてしまいました。二学期は、早く解くことだけじゃなく、計算ミスを減らしてもっと算数が得意になりたいです。  
二つ目は、委員会です。ぼくは学習けい示委員会に入り、一年生から六年生までみんなが見やすいけい示物を作るようにがんばりました。みんなが見やすいけい示物を作るために、文字だけでなく絵を描くなど工夫することができてよかったです。二学期も六年生と協力しながらみんなのために自分から工夫したいです。  
三つ目は、クラブです。ぼくは、パソコンクラブに入りタイピングをがんばりました。ぼくは、クラブに入る前まではタイピングの速さに自信がありませんでした。しかし、六年生のタイピングの速さにとってもおどろきました。そんな六年生の速さを見て、ぼくもパソコンを使いこなせるようになりたいと思いました。二学期は六年生にタイピングのこつを聞いて、今よりもうまくなりたいです。  
二学期は、宿泊学習やクローバフェスタがあるので、楽しくすごしたいです。

### 学区の危険箇所について

4月に旧スーパーアキバ丁字路に当番で立証指導して下さった保護者から危険箇所のリクエストをいただきました。場所は右の図の通りです。毎年市に報告している2ヶ所に加え、今年度は新たにもう1つ増やしました。今後どのような対応となるか連絡を待っているところです。



### プールのアクアフロア寄贈

本校の保護者3名の方からプール用の台(アクアフロア)寄贈していただきました。今年は水深に不安な児童や長い距離を泳ぐことが苦手な児童もがんばって練習することができました。ありがとうございました。



#### 9月の予定

- 2日(月) 第2学期始業式  
避難訓練
  - 18日(水) 4年遠足(大洗水族館)
  - 25日(水) 2年遠足  
(エキスポセンター)
- ※予定は変更になることがあります。